

Jaén Rugby News

SEMANARIO, JAÉN RUGBY | Año I | Número 4 | EDICIÓN JAÉN | online

Cuando el premio es jugar contra los mejores

Zarautz RT 24 - Jaén Rugby 5



Momentos del partido Zarautz vs Jaén Rugby. /FOTOS PEDRO CRUZ

Segunda jornada del Grupo Élite, segunda derrota. Duele. Quizás sea pronto para pensarlo con la derrota tan en los huesos. Pero el tiempo les recordará como aquellos jugadores de Jaén Rug-

by que en la temporada 2022/23 disputaron una fase de ascenso a División de Honor. Quizás con el tiempo a estos jóvenes jugadores -Robbi, Manu, Guille, Pablo, Gabri, Franco-

les dirá lo que significa hacerlo con menos de veinte años. Quizás se lo hagan ver, César, Santiago, Tato o Nandi, que lo están haciendo por primera vez con más de treinta. O Uli-

ses Fernando, Agustín, Joaquín, Penni, Aaron, Facu, Carlos o Luis Alberto que están viviendo el momento con la misma intensidad.

Puede que tampoco consuele en caliente a los aficionados, pero seguro que renovarán la ilusión por ver a Jaén Rugby ganar cuando todos ellos, su equipo, salten al césped de Las Lagunillas. Y eso será este mismo fin de semana.

El Grupo Élite no da tregua y este domingo a las 13:00 horas se juega su tercera jornada. Jaén Rugby recibe a Fénix Zaragoza, campeón del Grupo B. Un equipo que se ha mostrado intratable en la primera fase del campeonato con diez victorias, ocho de ellas sumando bonus ofen-

sivo. Es un equipo muy sólido al que le gusta jugar rápido y a la mano. Y, ojo, porque en sus filas cuenta con el segundo máximo anotador de los tres grupos, Johann Eschenbach, y el jugador con más ensayos conseguidos en la primera fase, Jayden Keelan. ■





Roberto Burnett vuelve a la Selección Española M-20

por Jaén Rugby

El jugador de Jaén Rugby Roberto "Robbie" Burnett ha vuelto a ser incluido en una lista de jugadores convocados por la Selección Española M-20, actual campeona de Europa, y estará concentrado con el combinado nacional del 20 al 26 de febrero en Valladolid y Bayona.

Roberto Burnett ha sido titular en 10 de los 11 partidos disputados por Jaén Rugby en la primera fase y en los dos disputados hasta el momento en el Grupo Élite. ¡¡Suerte Robbie!!

La escuela Kubota Jaén Rugby saca músculo



Sobre el césped de Las Lagunillas se disputaron 37 partidos. / FOTO PATRICIA GARRIDO

por Jaén Rugby

Alrededor de 200 jugadoras/es han participado en la 5ª Concentración de Rugby Gradual promovida por la Federación Andaluza de Rugby y organizada por Jaén Rugby este pasado sábado. Junto a nuestros equipos tomaron parte en esta fiesta del rugby otros dos importantes clubes de Andalucía Oriental como son U.R. Almería y CD Universidad de Granada.

La competición en estas categorías pasa a un segundo o tercer plano. Es más importante tomarle el pulso a la cantera del rugby andaluz y la convivencia entre equipos, técnicos y familias. Por eso aquí no leerás los resultados de los 37 partidos disputados - sí, 37- en una mañana. Es

una alegría reunir a un total de 16 equipos formados por rugbiers de entre 6 y 11 años. Destaca, además, la presencia de nueve conjuntos M-8, los más pequeños, cuatro de la Escuela Kubota Jaén Rugby, tres de UR Almería y dos del Universidad de Granada.

La Escuela Kubota Jaén Rugby ha demostrado que crece cada año y garantiza el futuro a medio plazo de los clubes que visten su camiseta. Cuatro formaciones M-8 suponen sumar casi una treintena de jugadores/as de 6 y 7 años con los que reforzar la base de la pirámide que componen los equipos de nuestro club.

Ni que decir tiene que, cuando acabaron los partidos, plantillas y cuerpos técnicos disfrutaron del correspondien-

te tercer tiempo. No se quedaron atrás público y familias que no sólo disfrutaron de la jornada de convivencia, sino también de los atractivos que ofrece la ciudad de Jaén. Otro aliciente más para empezar ya a pensar en la próxima Concentración de Rugby Gradual que organice Jaén Rugby en el Campo de Las Lagunillas. ■



En un momento de las actividades. / FOTOS MAMEN ARMENTEROS